

Erinnern – Mahnen - Gedenken

Wir erinnern am 22. Juni 2024, um 11.00 Uhr, am Mahnmal auf der Kulturinsel des Phoenix-Sees in Dortmund - Hörde an den Überfall Deutschlands auf die Sowjetunion und an das Schicksal der Menschen, die zur Zwangsarbeit nach Deutschland verschleppt wurden. Zur Gedenkstunde laden wir herzlich ein.



Am 22. Juni 1941 überfiel Nazi-Deutschland die Sowjetunion. Dieser Krieg war als Vernichtungskrieg geplant. Es ging um den Raub des Landes und seiner Reichtümer. Dafür sollten Millionen Menschen in der Sowjetunion ums Leben gebracht oder versklavt werden. 27.000.000 Menschen aus der Sowjetunion starben in diesem Vernichtungskrieg. Fast 3.000.000 Menschen wurden zur Zwangsarbeit nach Deutschland verschleppt. Sie erlebten Hunger, schwerste Arbeit, rassistische Verfolgung und ständige Bestrafungen.

Veranstalter: Förderverein Gedenkstätte Steinwache -
Internationales Rombergpark-Komitee e.V.

www.steinwache-rombergparkkomitee.org

ViSdP Hannelore Tölke, hannelore.toelke@gmx.de

